
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 冨田盛義 幹事 神谷恵理 会報 中川清子・55   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリーは機会の扉を開く 
本日 第 791 回 2020 年 7 月 28 日(火曜日)775 号 

 

 
    

 
 

 
 

 

前回 第 790 回例会 2020 年 7 月 14 日（火曜日)記録 

  

＜会長挨拶・所信表明＞ 

 

愛知長久手ロータリークラブ 

会長  冨田 盛義 

瀬戸ロータリー・瀬戸北ロータリー会長・幹事の皆様用こそ御出で下さいましてあり

がとうございました。 

昨日ですが、皆様も知って見える方が多いと思いますが瀬戸の大橋医院に行ってまいりました。大橋先生とお話

をしてまいりましたが、今回のコロナ禍においてのコロナウイルスに対しての対応が世界に比べると非常にうま

い。日本人は立派な民族である。 

又、コロナウイルスは暑い時期の 6 月から１０月ごろまでウイルス菌が弱ってくる時期なのではないか重症化す

る人が少ない、南半球は寒い時期で今非常に多い人が感染している。病気にかかるなら今しかないぞ的な話があ

り、またオリンピックの年４年に１回インフルエンザが大流行をするというジンクスがある。今年は、オリンピ

ックの年であるので予防接種をしないさいよ。効果は 3 か月くらいしかないので１０月から 11 月にかけて 1 月

から 2 月にかけて 2 回打たないといけないですよ。ワクチンの供給量は例年ほぼ一定量しか入荷されないので早

めに対処をしたほうが良い。又、高熱来院された時の対応インフルエンザかコロナ感染か判断できないので病院

の対応が今まで以上に大変になり困ってくるのではないか 

もう一つ話をしてきました、待合室にお客さんが誰もいませんねジジババ病院である待合に毎日着て見える方が

来ないのはコロナの影響ですかねと質問をしましたら瀬戸は 7 月盆だからジジババは、仏壇の前におるんだわの

返事で終わり。又、昨日東京女子医大では賞与が出ない報道がありました。過酷な環境の中で働いている皆様に

対して冷遇扱い看護師さん 400 名近い方が退職したいとの気持ちがよくわかります。国は、この状況をもっと把

握すべきではないかなと。コロナ終息には 5 年ぐらいかかるといわれておりますので、掛かるのであるならば今

しかないですよ。日本経済を回すには、コロナと共に生活することです。 

 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０２０－２1 

WEEKLY 

員 総 数 17 名 

出 席 者 14 名    出 席 率  82.40%      

ビーフカレーセット 

2019-20 年青少年交換留学生送別会 

 

木曽路 東名店 

木曽路 東名店 



 

■ニコボックス委員会■ 

 

・一年間よろしくお願い致します。                       瀬戸 RC 会長 松村普也 

                                                                                      幹事 加藤一夫 

・よろしくお願いします。                         瀬戸北 RC 会長 加藤庄平 

                                                                                      幹事 狩野芳光 

・本日もよろしくお願い致します。瀬戸RC松村様 幹事加藤様、瀬戸北RC 会長加藤様 幹事狩野様  冨田盛義 

 ようこそいらっしゃいました。 

・瀬戸 RC 松村様 幹事加藤様、瀬戸北 RC 会長加藤様 幹事狩野様ようこそおいで下さいました。  神谷恵理 

皆様宜しくお願いします。 

・瀬戸 RC、瀬戸北 RC会長幹事ようこそお越し頂きました。今年度よろしくお願いいたします。   伊藤広治 

・五大奉仕委員会よろしくお願いします。                           日野典子                              

・本日もよろしくお願いします。                                                 大島昭夫 

・新型コロナ第 2 弾が始まったらしいと心配なお話が出ています。 せっかく又集まれるようになった  中川清子 

 のに…心配です。皆様お気をつけて下さい。五大奉仕委員長本日は御苦労様です。 

・本日も宜しく御願い致します。                               青山和成 

・本日もよろしくお願いします。                               田中信子 

・本日もどうぞよろしくお願いします。                            伊藤 真 

・本日もよろしくお願いします。                               大橋良宣 

・瀬戸 RC さん、瀬戸北 RC さんはじめまして。よろしくお願いいたします。            小笠原多恵 

・本日宜しくお願いします。                                 寺島五雄 

 

 

＜幹事報告＞ 

① 次週例会 7/21(火)は同週祝日振替休会になります。次回例会は 7/28（火）青少年交換留学生送別会になります。 

木曽路東名店 受付 18：00～ 開会 18：30 となります。当日は表敬訪問に尾張旭 RC 会長幹事様がお見えに

なります。本日同様ご挨拶のみでお帰りになります。 

 

② 先日ガバナー事務所より「熊本豪雨災害義捐金」のお願いが届きました。今年度も例年通り下期会費にて 

ご請求させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

③ 地区大会開催日程のご連絡をFAX・メール等でお知らせしております。日程2021年3月14日13：00～18：30場所は 

愛知県国際展示場/常滑になります。お日にちが近づいてきましたら、再度ご出欠を確認させていただきますのでよろしく

お願いいたします。 

 

 

   

＜卓話＞                     「五大奉仕委員長方針」                

 

【クラブ奉仕―伊藤広治委員長】 

   

  愛知長久手ロータリークラブを知る。 

  会員同士の友好を深め理解と協力の出来る関係性を高める。 

  私たちにできることと必要とされているものを見つける。 

 

 

【職業奉仕―中川清子副委員長】 

   

  全会員が、それぞれ自己の職業を通して高度な職業道徳を守り「四つのテスト」の実践と 

  日々の努力を事業の繁栄に導くようにする。 

 

   



 

【社会奉仕―日野典子委員長】 

   

  地域に必要とされる社会奉仕活動環境保全活動を実施して、愛知長久手ロータリークラブ 

  の公共イメージの向上に努める。 

   

 

【国際奉仕―青山和成委員長】 

   

  姉妹クラブとの交流を深める。 

 

 

【青少年奉仕―伊藤広治副委員長】 

   

  昨年度の RI 公式プログラムである「青少年交換プログラム」を通じての学ぶを地域の次世代 

  リーダーの育成に活かす。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

8 月 4 日(火) 8 月 11 日(火) 8 月 18 日(火) 8 月 25 日(火) 

祝福 

クラブフォーラム 

休会 

 

卓話 

青少年交換帰国生報告会 

ガバナー補佐訪問 

 

（トヨタ博物館）  （トヨタ博物館） （トヨタ博物館） 


